

Pressemitteilung 6|2023

23.06.2023

Start der Vortragsreihe *Gesundheit im Fokus* in der Klinik EvB Bad Belzig Medizinische Infos für Interessierte und Patient*innen Die Schulter und Behandlungsmöglichkeiten im Fokus der Auftaktveranstaltung

Nach einer dreieinhalbjährigen Pause bringt die Klinik Ernst von Bergmann in Bad Belzig mit der Vortragsreihe *Gesundheit im Fokus* erneut medizinische Infos für Laien an den Start.

Immer mittwochs im 14-tägigen Rhythmus erhalten die Zuhörer*innen die Möglichkeit, im Anschluss an den medizinischen Vortrag mit den Referent*innen der Klinik direkt ins Gespräch zu kommen. Die Vorträge werden von Expertinnen und Experten der Bad Belziger Klinik gehalten, sowie mit gelegentlicher Unterstützung durch Kolleg*innen aus der EvB Gruppe. Sie alle eint, ihre Fachexpertise allgemein verständlich zu erklären und persönliche Nachfragen aus dem Publikum mit einzubeziehen.

Die Themen in diesem Jahr reichen von Diabetes, Grauem Star, Organspende, Darmkrebsvorsage bis hin zur sicheren Anwendung von Arzneimitteln - allesamt Krankheitsbilder und Behandlungsmethoden aus dem Bereich der Grund- und Regelversorgung sowie der hochspezialisierten Medizin der Bad Belziger Klinik.

"In den Vorträgen sprechen wir über Häufiges, weil es viele Menschen betrifft und über seltene Dinge, weil diese oftmals spannend und interessant sind", sagt Dr. med. Thorsten Schuhr, Chefarzt der Klinik für Chirurgie in Bad Belzig. Dr. Schuhr eröffnet am 28. Juni die Veranstaltungsreihe mit dem Vortrag: "Rund um die Schulter – was leistet die moderne Medizin?"

"Die Schulter ist neben dem Knie eines der exponiertesten Gelenke des menschlichen Körpers, das im Beruf, im Sport und im Alltag mit am stärksten belastet wird", so Dr. Schuhr. Im Vortrag erläutert er unterschiedliche Erkrankungen der Schulter und deren moderne Behandlungsstrategien. Auch seltene Erkrankungen, wie z.B. die Kalkschulter oder die eingefrorene Schulter, stellt er vor.

Im Anschluss an den Vortrag haben die Interessierten die Möglichkeit, im Rahmen einer kleinen Führung in den OP zu schauen und einen Einblick in die moderne OP-Technik zu gewinnen.

Dr. med. Thorsten Schuhr ist Facharzt für Orthopädie sowie Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie und leitet als Chefarzt die Klinik für Chirurgie. Er ist seit 1. Januar 2021 in der Klinik EvB Bad Belzig mit dem Schwerpunkt der gelenkerhaltenden Chirurgie und Unfallchirurgie tätig; aktuell bietet er ebenfalls

Mittelbrandenburgische Sparkasse

IBAN: DE46160500003651020460

Konto-Nr.: 3 651 020 460 | BLZ 160 500 00

BIC: WELADED1PMB



eine ambulante Sprechstunde im MVZ Bad Belzig an. Einen großen Schwerpunkt bildet dabei die Betreuung nach notwendigen Operationen, beispielhaft die Unfallnachsorge.

In der Klinik für Chirurgie werden orthopädische und chirurgische Krankheitsbilder behandelt.

Wann: Mittwoch, 28. Juni 2023 um 16:30 Uhr bis ca. 18:00 Uhr

Vortrag: Vorträge über aktuelle Gesundheitsthemen Gesundheit im Fokus

"Rund um die Schulter – was leistet die moderne Medizin?"

mit anschließendem Rundgang zum OP

Referent: Dr. med. Thorsten Schuhr, Chefarzt, Klinik für Chirurgie, Klinik EvB Bad Belzig

Wo: Klinik Ernst von Bergmann Bad Belzig

Niemegker Straße 45, 14806 Bad Belzig

Ebene 5, Raum 2

url: evb-gesundheit.de/klinikevb

Kontakt: Heike Köpping | 033841 93-420 | heike.koepping@klinikevb.de